



Yvan Girardet - architecte EPFL - DPLG

Diplômé en architecture de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne. Yvan est également en possession d'une licence es Sciences Economiques et Sociales de l'Université de Genève.

Après un passage dans le monde de l'économie qui l'a sensibilisé aux aspects financiers et à la rigueur dans le domaine de la gestion des projets, Yvan collabore plusieurs années dans l'Atelier d'Architecture et d'Urbanisme AAU à Genève. Il en devient associé en 2000 et bénéficie tout au long de cette période de l'expérience de son Père, Daniel Girardet, qui lui transmet la passion de l'architecture. En 2004, il rejoint le Bureau Hilpoldt à Carouge qu'il quitte en 2006 pour ouvrir sa propre agence. Désireux de s'ouvrir à des perspectives différentes, Yvan s'associe en 2012 à ses actuels partenaires, afin de démarrer la nouvelle structure GGB architectes SA.

Pendant ces années d'expérience, Yvan est confronté à nombre de projets très variés qui vont de l'aménagement de combles aux ensembles de logements et aux bâtiments administratifs. Il collabore aussi dans le domaine de programmes publics, notamment pour la Ville de Carouge, qui lui confiera l'organisation d'un concours d'architecture.

Soucieux de l'impact que l'implantation d'un bâtiment peut avoir sur le territoire, Yvan développe une architecture qui s'articule autour de plusieurs principes tels que l'intégration au site, l'harmonie des volumes, la qualité des espaces, l'adéquation par rapport au programme, l'innovation et la notion de développement durable. Cette approche passe également par une haute exigence, tant esthétique que constructive. L'ensemble de logements collectifs «Le Parc de la Chêne» réalisés à Lancy dans le canton de Genève est à ce titre une synthèse du travail développé autour de ses principes.

